|のびのびと、うんと強く、限つこを張れる子

長畝小学校



うねっ子だよ



第21号 令和5年11月29日(水)

だれにでも、心を込めて、

~長畝小が力を入れる「3あ運動 あいさつ・あんぜん・あとしまつ」

11月27日(金) 福井県のご当地ア イドルヒーローは っぴーすマンが長 畝小にやって来ま した。登校時に、 生活委員会と一緒 に挨拶運動をした 後、全校朝礼で、 「あいさつの極

意」について児童 に語りました。 長畝小のよき挨

拶を日々行ってい る各学年の代表児 童8人も挨拶実演 のお手伝いをしま

した。 「平等に、心を が 蛹で、 込めて、笑顔で、 明るく」挨拶をす ることが挨拶の極 意だと教えてもら いました。

はっぴーすマン、 ありがとう!

【日刊県民福井】



【8人の代表児童と担当の先生】



【福井新聞】



【6 年生児童からはっぴーすマンへのメッセージ】 ☆みんなであいさつを言い合う活動が楽しかったです。はっぴーすマンさんは、 あいさつがとても大きくてすごいです。私もがんばりたいです。 ☆私は、今日は話を聞いて、あいさつが人の心を動かすものなんだと思いまし た。私もこれから人がうれしくなるあいさつがしていです。

> 地域を愛するはっぴーすマンからは、丸岡が誇るすごい技術「越前織」 の名刺が全校児童に配られました。裏面には糸がびっしりです!



小中連携・体験学習の充実

6 年生丸岡中へ

11 月 13 日からの丸岡中 の部活動体験(希望者) 11月 17日の丸岡中合唱 コンクールの鑑賞に6年 生が出かけました。町内 の平章・高椋6年生と共 に、中学生の歌声に感動

【お礼メッセージを作成】

↓メッセージより

を共有できました。 ~高音と低音のはもりがとてもきれいでした。中学生 になったら今日のような合唱コンクールが楽しみです。

5 年生ふれあい文化子どもスクール参加 11 月8 日、5 年生がハーモニーホー ルに、オーケストラを聴きに行きまし た。一流の指揮・演奏の素晴らしさに

4年生福祉体験

ふれることができました。

福祉の学習の一環 で、盲導犬と飼い主 の方からお話を聞き ました。

